
 

 

第１２７４回 例会 ２０１７年（平成２９年）２月２７日    

(平和と紛争予防/紛争解決月間) 

 

前回（２月２０日）例会記録 

◇プログレス 上月 環 副ＳＡＡ  

１．来客紹介 親睦委員会 岡本 茂 親睦委員 

  ゲスト：０名 地区外１名 地区内：３名 合計４名 

 

２．会長の時間  新川 晃生 会長 

 

皆さま、ようこそお越しいただきました。本日は、大和高田ＲＣの吉川様。大阪ＲＣの岩波様、奥田様。 

大阪北ＲＣの豊田様にもお越しいただいております。どうぞごゆっくりお過ごしください。 

関東では春一番が吹いたそうで、日中はいくぶん暖かくなってまいりましたが、朝晩はまだまだ寒い日

が続きます。 

スポーツニュースではプロ野球のキャンプ情報もやっていますが、スキーシーズンのこの時期は、あと

１年を切った韓国のピョンチャンで行われる冬のオリンピックの話題が多いようです。 

先週には、女子のアイスホッケーが一番乗りでオリンピック出場を決めましたが、他にもスピードスケートやスキーのジャンプ、

フィギアスケートなど、連日のように日本人選手の活躍が報道されています。 

韓国とは時差がありませんので、オリンピックが始まれば、日本でもずいぶん盛り上がるのではないでしょうか。 

ただ、フィギアスケートは、アメリカのゴールデンタイムに合わせて朝の 10時に競技を開始するという話もあるようで、 

本日のプログラム                       （本日のプログレス 北野 克己 副ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング 「奉仕の理想」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 職業奉仕卓話 「職業奉仕体験話」 杉浦 敬久 会員 

○    〃      「地区の職業奉仕について」 澤田 宗久 会員 

○ 次年度理事会 ６階「梅の間」 １３：４０～１４：４０ 

・この道 

・この広い野原いっぱい 

・銀色の道 



 

なかなかアスリートファーストとはならないようです。 

盛り上がりと言えば、大阪万博も正式に誘致が決まりそうです。 

3月に誘致委員会を立ち上げ、そのトップに経団連の榊原会長が就任し、経済産業省を含めた官民一体で誘致活動を 

行って行くそうです。大阪万博に関しては、開催予定地の夢洲にカジノ誘致の話もあるので、どうしても一体で見られて 

しまい賛否両論あるようです。 

特にカジノについては難しい問題があるかもしれませんが、もし实現すれば、インバウンドで盛り上がる大阪をさらに 

盛り上げることができるのではないかと思います。 

開催が实現すれば 55年ぶりの大阪万博となります。 

すでにフランスのパリが立候補しているようですが、ぜひとも实現に向けて頑張っていただきたいと思います。 

ありがとうございました。 

 

３．委員会報告 

◎地区職業奉仕委員会 澤田 宗久 次年度委員長 

 ２０１７～２０１８年度「地区チーム研修セミナー」が２月１１日＇土（に国際会議場に於いて開催されました。 

地区社会奉仕副委員長塩尻明夫会員、地区米山奨学次年度委員清水清一会員、地区職業奉仕、次年度委員 

澤田宗久が出席致しました。 

 ２０１７～２０１８年度ＲＩ会長テーマ及び第２６６０地区次年度運営活動方針をガバナーエレクトの片山勉様より詳しく 

お聞き致しました。 

 イアン・ライズリー２０１７～２０１８年度ＲＩ会長のテーマは『Rotary Making a Difference』ロータリーに変化をもたらすで 

あります。 

 

片山ＧＥ＇ガバナーエレクト（の次年度具体的目標 

１、基本理念と奉仕活動の实践 

２、戦略計画＇将来構想（の推進 

３、「公益財団法人」ロータリー米山記念奨学会財団設立５０周年 

４、ポリオ撲滅 

５、公共イメージ向上 

 

 地区の活動は個〄のロータリークラブの活動を支援する事が唯一の目的であり、クラブや個〄のロータリアンが 

提供する奉仕を減殺することがあってはならない。 

我〄３名は地区とのパイプ役でありますので、これからは船場ＲＣの会員の皆様のお役に立てるよう精進して参りますので 

宜しくお願い致します。 

 

４．船場げんきの会からお知らせ  清水 清一 会員 

第１３回船場フォーラムが３月１１日＇土（１４：００～１７：００＇開場１３：３０（ 北御堂・津村ホールにて開催されます。 

新しい住民も増えてきた船場は、こどももおとなも、長くお住まいの方も新しく来られた方も、自分の居場所が見つかる 

懐の深いまちです。世代や立場を越えた繋がりが拡がると、もっと楽しくなると思います。船場らしいライフスタイルの 

实現に向けて、皆さんのご参加をどうぞよろしくお願いいたします。 

 

５．ニコニコ報告  塩尻 明夫 会員 

大阪北RC 豊田崇克様‥‥２週続けてメーキャップさせて頂きました。いつもお世話になります。 

片岡 会員‥‥本日卓話の時間を３０周年に使わせていただきます。よろしくお願いします。 

杉浦 会員‥‥交換留学生杉浦楽人が関学経済学部に入学しました。ご支援ありがとうございました。 

 



 

 

澤田 会員‥‥２月１１日＇土（地区チーム研修セミナーに、清水会員と塩尻会員と澤田が出席いたしました。 

いつも歯科医療奉仕活動に御理解御支援をいただき、ありがとうございます。２月８日から１５日まで 

フィリピンカオハガン島において歯科医療奉仕活動を行いました。 

伊藤 会員‥‥中国とベトナムの国境に近い、ど田舎に菜の花畑を見に行ってきました。景色はきれいですが、 

２０年ぶりに扉のないお尻丸出しのトイレを体験しました。私よりも家内がびっくり‼ 

塩尻、沖、小山、俣野、今泉、渡辺、栗原、新川、清水、小島、平山、松永、宮原、林、松谷、井澤、甚田、岡本(真)、 

斧原、岡野、大磯、大久保、カンタトーレ、 

各会員‥‥３０周年を成功させるためによろしくお願いします 

 

６．出席報告 上月 環 副ＳＡＡ 

会員総数 ３９名 出席率計算会員数 ３９名 出席会員数 ３３名 出席率 ８５％ 

第１２７１回＇１月３０日（ 修正出席率 ９８％ 

 

７．フリートーク 「３０周年实行委員会経過報告」 ３０周年实行委員会 片岡 清夫 委員長 

 

【日時、会場】 

    平成３０年＇２０１８年（５月２８日＇月（ ホテル日航大阪  １７：００～２０：３０ 

    式典＇１時間（  １７：００～１８：００ 

    休憩＇３０分（  １８：００～１８：３０ 

    祝宴＇２時間（  １８：３０～２０：３０ 

【３０周年のテーマ＇Theme（】 

       メインテーマ「Re－discover」＇クラブ再発見（ ＇杉浦会員（ 

       サブテーマ＇感謝と飛躍（ ＇片岡（ 

【記念事業】 

＇１（ カンボジアに小学校を建設 

＇松谷会員からの提案（費用約３００万円 

＇２（ 地元に対してのもの 

  開平小学校＇本（ 

＇３（ 友好クラブの設立 

  バリのタマンロータリークラブ 

  熊本の八代ロータリークラブ 

＇４（ 船場ロータリークラブこれまでの歩み＇映像（ 

＇５（ これからの船場ロータリークラブのビジョン 

＇クラブ再発見、戦略委員会（ 

 

【祝宴】  イベント＇Event（ 宝塚歌劇団ＯＧによるショー 

【予算】  収入 約１０００万円  支出 約１０００万円  詳細別紙 

 

※「第５回３０周年实行委員会」は４月１７日＇月（１３：４０～１５：００に開催いたします。 

 

 

 

 



 

 

 

 

  

【２０１７－２０１８年度国際ロータリー＇ＲＩ（会長、テーマ】 

次年度ＲＩ会長 

イアン Ｈ．Ｓ． ライズリー氏 

Ｓａｎｄｒｉｎｇｈａｍロータリークラブ所属 

オーストラリア＇ビクトリア州（ 

公認会計士。１９７６年に自身が設立したＩａｎＲｉｓｅｌｅｙ＆Ｃｏ．の社長。 

同社設立以前は、大手会計事務所や企業の監査および 

経営コンサルティング部門に勤務。 

 

テーマ「Ｒｏｔａｒｙ：Ｍａｋｉｎｇ ａ ｄｅｆｆｅｒｅｎｃｅ」＝「ロータリー：変化をもたらす」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                            ★３月例会予定★ 

 

 

 

                  

 日 地区行事 司会 プログラム 歌 その他 

 ６  

水と衛生月間 

 

3/18(土)IM 

ロータリーデー 

 

平山                                             フリートーク 

 

 

 

「君が代」 

「四つのテスト」 

お誕生日お祝い 

理事会６階「橘の間」１３：４０～１４：４０ 

※例会場は７階「フォンタナ」に変更 

１３ 平山                            フリートーク 

   

「船場ソング」 ※例会場は７階「フォンタナ」に変更 

注：ホテルの駐車場が混み合う恐れがあります 

 

２７ 平山  職奉卓話：西村会員 

       中村会員 

 

「それでこそロータリー」 ※例会場は３２階「スカイテラス」です 

 

 



 

  


